
Herr Puch, Swisttal-Buschhoven, Siebenschuss  
Herr Puch fragt nach dem Grund für die Auswechslung der Leuchtkörper der 
Straßenbeleuchtung in der Straße Siebenschuss und weshalb keine anderen Leuchtkörper als 
die eingebauten verwendet wurden. Weiterhin  bittet Herr Puch um  Beantwortung seines 
diesbezüglichen Schreibens.   
 
Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit, dass eine schriftliche Beantwortung der Fragen sowie eine 
Beantwortung des Schreibens erfolgen.  
 
 
Herr Jürgen Schmitt, Hohn 
Herr Schmitt teilt mit, dass bei der Erneuerung der Wasserleitung zwischen Hohn und 
Dünstekoven Gehwegplatten durch die Baufirma beschädigt wurden. Die Schäden wurden 
durch den Straßenaußendienst der Gemeinde kontrolliert und dokumentiert wurden. Herr 
Schmitt  fragt nach, wann eine Auswechslung der Platten vorgesehen ist. .  
 
Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit, dass eine schriftliche Beantwortung erfolgt.  
 


